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Bei allem Verständnis für die Sympathie zum "Underdog", ich gehe schon stark davon aus, dass
die Kapazität nicht das einzige Argument der DFL in dieser Sache ist. Es ist halt nur dasjenige,
was man (warum auch immer) nach außen kommuniziert hat. Vielleicht weil man geglaubt hat
"das sind Zahlenfakten - da kann keiner was sagen!", während so Dinge wie
Hygienevorschriften, Sicherheit oder Komfort, wie im Thread ja auch besprochen, für viele Fans
dann eher nach wischiwaschi und/oder Bullshit klingen.

Und bei aller geteilter Antipathie gegen die Freiburger, auch dieser ewige Querverweis ist total
deplatziert.. "Die andern ham aber auch ..!!!"

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/14989-holstein-kiel/?postID=2589365#post2589365
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